

Stefan Schwinn

Käpt'n

Donner  
paule

jagt die  
Limodiebe

Erzählung

edition  
zweihorn



Da hat er recht. Robben gibt es wie Sand am Meer, blaue Robben sind schon seltener. Doch wer eine waschechte blaue Piratenrobbe wie Donnerpaule kennenlernen möchte, der muss großes Glück haben. Er kommt zwar aus einer berühmten Piratenrobbensippe, aber seine Familie wohnt ein ganzes Stück entfernt von hier. In seiner Bucht ist Donnerpaule der einzige wilde Robbenpirat weit und breit.

Donnerpaule verschwindet in der Kajüte und kommt mit einem großen Tablett voller Heringsbrötchen zurück an Deck. Neben dem Mast stehen zwei Stühle und ein umgedrehtes leeres Fass. Das hat Donnerpaule kürzlich erbeutet, und jetzt

dient es ihm als Esstisch. Er stellt das Tablett darauf ab und hockt sich hin. Antonia kommt herangeflogen und hält die Totenkopffahne im Schnabel.

„Gib her, Antonia“, sagt Donnerpaule und legt den *Jolly Roger* beiseite.



Vor drei Tagen, als Antonia eher zufällig durch Donnerpales Bucht flog, hatte sie bestimmt noch nicht erwartet, bald zur Mannschaft eines Piratenschiffs zu gehören. Zunächst gab es sogar mächtigen Ärger, denn die Möwe hatte kurz über dem Mast der *Polly* gekreist und sich dann eins von Donnerpales Heringsbrötchen geschnappt.

Doch da hatte sie sich verrechnet.

„Krallen weg, du Möwenmistvieh!“, brüllte Donnerpale. Er schoss mit seiner Piratenpistole eine Ladung Erbsen hinter ihr her. Eine Erbse streifte Antonias Schwanzfedern. Vor Schreck ließ sie das Heringsbrötchen ins Meer plumpsen und musste auf dem Schnapsfass notlanden.

Ängstlich bot sie Donnerpale an, ihm

ein paar Heringe als Schadenersatz aus dem Meer zu besorgen.

„In Ordnung“, meinte Donnerpaule. Als Antonia ihm etwas später drei fette Fische brachte, rief er begeistert: „Beim Klabaوترmann! Bleib doch noch ein wenig, bis mein Kühlschrank ordentlich gefüllt ist.“

So kam Antonia an Bord der *Polly*. Den Rest kennt ihr. Jetzt ist sie die erste Matrosin des Piratenschiffs. Sie bekommt von ihrem Käpt'n genau so ein rotes Kopftuch, wie es Donnerpaule auch trägt.

„Damit man sieht, dass wir zur selben Piratenmannschaft gehören“, sagt Donnerpaule, als er Antonia das rote Tuch überreicht.

Das findet die Möwe toll. „Aber eine